
Lukas Kirstein Rüdiger-Mirco Nijenhof

-Ratsherren der Stadt Burgdorf-

An die
Stadt Burgdorf
z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail –

Burgdorf, der 08.08.2017

Anfrage: Vereinfachung der Beschlusskontrolle durch den Rat

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Arbeitsverdichtung in Verwaltungen wird immer höher und zugleich fällt es ehrenamtlichen
Ratsmitgliedern zunehmend schwerer zu überblicken, welche beschlossenen Projekte noch bearbeitet werden,
wer aktuell mit einem Sachverhalt befasst ist, welche Sachverhalte zwar beschlossen, aber noch nicht
abgeschlossen und welche bereits vollendet wurden.

Abhilfe könnte hier eine für Ratsmitglieder im Ratsinformationssystem eingestellte Statusübersicht z.B. in
Form einer Tabelle mit Ampelfunktion leisten.

So könnte jedes Ratsmitglied zügig überblicken, welche Projekte aktuell noch bearbeitet werden und auch
welcher Mitarbeitende hier federführend tätig ist. So könnte schnell überblickt werden, ob ein Projekt bereits
bearbeitet wird (z.B. Farbe gelb), noch nicht begonnen (z.B. Farbe rot) oder bereits abgeschlossen (Farbe
grün) wurde. Wir meinen, dass dies der Zusammenarbeit zwischen Rat und Verwaltung dienlich wäre.

Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie unsere Meinung hierzu teilen, eine andere Idee haben, bzw. innerhalb welcher
zeitlichen Frist Sie so ein System für einsetzbar halten.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüße

Lukas Kirstein Rüdiger-Mirco Nijenhof


